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Polícia apreende 2,1 quilos de maconha
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

TIJOLADA NO CRIME - Após investigação, Polícia Civil conseguiu tirar mais 2,1 quilos de maconha do mercado; operação contra o tráfico prossegue, diz Massa

Droga estava em 
matagal às margens da 
rodovia Osny Matheus; 
ninguém foi preso

A Polícia Civil fez, ontem, uma 
grande apreensão de maconha em 
Lençóis Paulista. Quatro invólucros 
foram encontrados em um matagal 
às margens da rodovia Osny Ma- 
theus (SP-261), totalizando 2,1 qui
los. Segundo o delegado Luiz Cláu
dio Massa, o setor de inteligência da 
polícia apurou que haveria entrega 
de droga na cidade. Ninguém foi 
preso, mas ontem mesmo a polícia 
iniciou investigação para identificar 
o proprietário da droga. O delegado 
disse que a Polícia Civil trabalha 
para coibir o tráfico na cidade. Ele 
não revela detalhes, mas - a exemplo 
da operação do ano passado -, outras 
ações podem acontecer. Em 2011, 96 
pessoas foram presas por tráfico.

PERTURBAÇÃO DO SOSSEGO

Moradores reclamam e outro carro é recolhido por som alto
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- (3̂ ----------------------------------------------------------------í --------------------------------------------------
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TRANSITO

Colisão deixa um 
morto na zona 
rural de Lençóis

O vigia João Carlos Anacleto, 27 
anos, faleceu na manhã de ontem 
em uma estrada da zona rural de 
Lençóis Paulista, após colidir o car
ro que dirigia com uma caminho
nete. De acordo com informações 
do condutor da caminhonete, ele 
transitava sentido Fazenda Dura- 
flora, quando em sentido contrário 
trafegava um caminhão carregado 
com madeira que levantou poeira 
densa, atrapalhando a visibilidade. 
Naquele momento, o condutor do 
Corcel II tentou ultrapassar o cami
nhão e colidiu frontalmente contra 
a caminhonete. João Carlos Anacle- 
to teve morte instantânea, segundo 
o Corpo de Bombeiros.

FATAL - Homem morre após 
colidir com caminhonete na 
zona rural de Lençóis

EM CIMA DA HORA ,  \ \ \

Após propor aum entogQrdo^'^^ 
Câmara recua e  congela, salários dei% políticos qUe' tomam"poSSei^ m2013

DE VOLTA Â MESA - Câmara de Lençóis começou 2012 com pauta cheia

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

MARIMBONDO

Evento apresenta 
Liga CEM  na 
sexta-feira 10

Na sexta-feira 10, a partir das 
20h, o Marimbondo apresenta a 
Liga CEM 2012/2013. O clube quer 
aproveitar o potencial do futebol 
para conseguir patrocínios que, 
investidos, vão agregar qualida
de e profissinalismo à disputa dos 
torneios internos. Quem estiver na 
lista de patrocínios da abertura do 
projeto, garante sua marca em expo
sição até maio de 2013.

AGUDOS

Legislativo faz sessão 
longa e com discussões

Cerca de cinco horas de sessão, 
apesar de apenas dois projetos na 
pauta. Assim foi a primeira sessão 
ordinária da Câmara de Agudos, 
longa e marcada por discussões. 
Maria Antonia da Silva, a Tata, 
apresentou decisão final do Tribu
nal Regional Eleitoral, que indefe
riu o pedido de seu mandato pelo 
suplente do PMDB, Maurício Car
los da Silva. A presidente da casa

trocou insultos com seu desafeto, o 
vereador Auro Octaviani. Ela soli
citou que ele fosse mais breve em 
suas observações e respeitasse o 
tempo do colega. Auro não gostou 
e pediu que ela antecipasse sua re
núncia. Neusa se defendeu e disse 
que não vai renunciar, mas adian
tou que tem uma cirurgia para ser 
realizada em breve, quando o vice 
Durães deverá assumir. 0 )

A SEGUNDA- Grêmio Cecap (camisa 
listrada) vence na Copa Macatuba

ESPORTES

Paulistano vence  
na estreia da 
Copa M acatuba

O Paulistano estreou com boa 
vitória na Copa Macatuba ao ven
cer a forte representação do Ex- 
pressinho pelo placar de 1 a 0. 
Alfredo Guedes não foi feliz na 
rodada do fim de semana e perdeu 
para o Serra Negra, de Botucatu, 
pelo placar de 3 a 0. Já o Grêmio 
Cecap conquistou a segunda vi
tória na competição regional, ao 
derrotar o Palestra por 2 a 0.
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7— Opinião CFRASE
• "Entramos com representação no MP a fim de solucionar o problema. 
Porque isso aqui é dinheiro público, não pode ser jogado no lixo."

PARA PENSAR
"Não é amigo aquele que alardeia a 

amizade: é traficante. A amizade sente-se,
Edersom Roberto Mainini, o Kucão, não se diz."'

vereador em Agudos, sobre o programa M inha Casa, Minha Vida M achado de Assis, romancista brasileiro

//////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Exame de consciência20 12  não é um ano norm al, d a 
q u eles rotineiros que passam  
sem  se rem  p ercebidos pelos h o 

m e ns e m u lh e re s que g o ve rn a m  este 
país na sua prim eira in stância, o m u 
nicípio, e nem  pelo povo que faz da 
nação  um a N ação v iv a , hum ana. Este 
é um ano de e le içõ e s m u n ic ip a is  e 
e ssa  parte do ciclo  p o lít ic o -a d m in is - 
trativo  m exe com  ânim o s, hum ores, 
in te re sse s projetos de todos. M uito 
m a is que as e le içõ e s n a cio n a is (p re 
sid ente, governador, dep utad os e 
co ng re ssistas), e le içã o  local (prefeito  
e v e re a d o re s) saco d e as v id a s p úb li
ca e privada dos se u s cid adãos.

Em ano com  sabor de e le iç ã o - 
-co m p e tição , os ho m e ns e m u 

lh eres públicos que p le ite iam  a 
ree le ição  d e v e m  inclu ir na sua 
carga de trabalho um a m issão  
cu id ad o sa : refletir sobre a pró
pria atuação.

Q uem  é sé rio  no exercício  
do cargo público, conferido  aos 

se u s m em b ro s com o um a pro
curação dos e le ito res, tem  pela 

frente os d e v e re s legal e m oral

de d eixa r a casa arrum ad a para os 
no vos habitantes, ree le ito s ou n o v a 
tos.

É chegad a a hora de e sse s s e 
nhores e se n h o ras o lhare m  para os 
ú ltim os m e se s de su as v id a s p úb li
cas e fazerem  um balanço sereno  da 
contribuição  que deram  ao seu povo. 
R e v isa r e ponderar se cu m p riram  ou 
não o que prom eteram , se foram  f i
é is  ou não aos princíp io s éticos, aos 
p receitos m o rais e ao co m prom isso  
com  o ele itor que lhe confiou aquela 
procuração de re p re se n ta tiv id ad e . E 
de se perguntar, d iante do esp e lh o  da 
ve rd ad e , se se m a n tive ram  d ignos de 
rep resen tar o outro no que diz re s
peito ao in te re sse  coletivo.

Um ve rd ad e iro  e x a m e  de co n sci
ê n cia  no exercício  do m andato  que 
se finda, certam ente, irá fazer com 
que nossos rep resen ta ntes pensem  
se, sendo e le s e le ito res de si m e s
m os, vo ta ria m  no candidato  em  que 
se transform aram  ao longo dos anos. 
Se  ho uver um p avio  de d úvid a, que 
tenham  a d ig n id ad e de procurar coisa 
m ais ho nesta para fazer.
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O
D

<

Vale cada fio de bigode
Cristiano Guirado
é jo rnalista
guirado@ jornaloeco.com .br

Admiro bastante o Josep "Pep" 
Guardiola, reconheço a excelência 
em futebol que é a equipe com an

dada por ele. Fosse eu da grande mídia 
esportiva, cham aria o Barcelona de Har- 
lem Globetrotters da bola com os pés.

M as o Pep que m e perdoe. Acho que 
vencer o Santos por 4x0 com Xavi, M es- 
si, Piqué, Iniesta e Puyol é relativam ente 
m ais sim ples do que vencer os com an
dados de M uricy Ram alho por 2x1 com 
Ricardo Bueno, Fernandão, Márcio Araú
jo, João Vitor e Daniel Carvalho bastante 
acim a do peso. M ais difícil ainda é virar 
um jogo contra o Santos depois dos 40 
minutos do segundo tempo, com N e y- 
mar, Ganso e companhia.

Admito rancores da primeira passa
gem  de Luís Felipe Scollari pelo Palm ei
ras, apesar de ele estar no comando no 
título m ais importante da história do 
clube, a Libertadores de 1999. Só para 
citar algum as, acho o Evair tinha que ser 
titular na final contra o Manchester, que

o Oséias tinha que ser roupeiro (nada 
além  disso) e que o Arce ja m ais deveria 
ter vindo para São Paulo.

Mas, deixando a paixão de lado, tiro 
o chapéu para o grau de entendimento 
que ele tem sobre o futebol. A  partida 
contra a Alem anha, na final da Copa de 
2002, foi a melhor dem onstração de fu
tebol que eu vi.

Na segunda passagem  pelo Palm ei
ras, chegou para apagar o fogo de uma 
diretoria que naufragava em  am adoris
mo administrativo, sobrevivendo à tran
sição para outra que até parece saber 
administrar, m as não entende nada de 
futebol. Com sim ples declarações à im 
prensa, Felipão gera polêmica e provoca 
a queda de dirigentes que m ais corne- 
tam do que ajudam . Exemplos disso são 
Sérgio Prado, que já  caiu, e o Frizzo, que 
parece ser o próximo da lista.

Sem falar que Felipão tira leite de pe
dra, quase que literalmente. Ou parece 
fácil encaixar essa equipe do Palmeiras 
em  um padrão de jo g o ? Técnico vence 
jo g o ? Não. É o tim e que faz isso. O téc
nico faz o time. E quem vence o Santos 
depois dos 40 do segundo tem po?
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A internet e a disseminação de informações erradas

Carol Ferreira
é jo rnalista
carol@ jornaloeco.com .br

A  popularização do acesso à inter
net e o constante crescimento das 
redes sociais no Brasil criaram um 

fenômeno que ouso chamar de "m assifi
cação digital". Com a facilidade de propa
gar informação, as pessoas -  sobretudo 
jovens e adolescentes -  deixam de con
sultar fontes seguras e postam em seus 
perfis nas redes sociais qualquer coisa 
que alguém diga que alguém disse.

Dia desses, me deparei com um jo 
vem  engenheiro criticando o governador 
Geraldo Alckmin e o seu partido, o PSDB, 
por conta da frase "Quem quer dar aula 
faz isso por gosto, e não pelo salário. Se 
quer ganhar melhor, pede dem issão e 
vai para o ensino privado". Porém, quem 
fez tal afirmação foi o governador do Ce
ará Cid Gomes (PSB). Vejam : a facilidade 
de "compartilhar" e "retuitar" inform a
ções faz com elas não sejam checadas. 
Este texto não é uma defesa ao governo 
Alckmin. A questão é a dissem inação de 
informações erradas.

Também já li vários textos de Arnaldo 
Jabor e de Luís Fernando Veríssimo que 
eles próprios não leram. Alguém encon
tra um texto que acha legal, mas prefere 
atribuir um autor mais conhecido antes 
de repassá-lo e pronto: está criado mais 
um texto apócrifo (no dicionário: falso, 
não autêntico) na internet. Muitas pági
nas tentam dar os devidos créditos a fo
tos e textos espalhados pela rede. Mas, 
poucos são os que se interessam em 
confirmar tais informações.

Não. Não sou contra o livre acesso à 
internet. Mas, defendo a m ídia-educa- 
ção. Tema de minha monografia, a edu
cação para a mídia parte do princípio de 
que as pessoas precisam conhecer os 
meios para melhor avaliar o que con
sumir, pois quando temos mais opções, 
podemos escolhemos melhor o que nos 
agrada e nos tornamos mais críticos. 
Minha esperança se intensifica com a 
chegada da TV Digital, que deverá per
mitir uma oferta maior -  e melhor -  de 
conteúdo e não obrigará nossas crianças 
e adolescentes a consumirem produtos 
meramente comerciais, feitos sem qual
quer preocupação com a cultura.

Câmara congela salários de futuros vereadores e prefeito

Os vereadores de Lençóis Paulista -  em cima da hora -  recuaram e não aprovaram 
projeto da própria Casa que reajustava os salários dos vereadores, do presidente da 
Câmara, do prefeito e do vice-prefeito para o próximo mandato, que começa em 2013. 
O projeto inicial encaminhado à imprensa registrava aumento em todos os cargos, 
com reajustes que variavam de 1 5 %  a 2 5 4 % . Antes do início da sessão, os vereadores 
mudaram de ideia, alteraram o projeto de lei minutos antes da sessão e congelaram 
os salários dos agentes políticos. Ou seja, votaram o projeto, mas mantiveram as re
munerações pagas atualmente para os políticos que assumirão os cargos em 2013.

Rápido e urgente

O projeto foi aprovado por unanimidade, em votação única. Qual seria o temor 
dos vereadores em promover o aumento dos salários? Ficou claro que os parlamen
tares -  depois de um ano de turbulências -  não queriam suportar sobre os ombros 
o ônus de promover aumentos salariais para os agentes políticos de todos os níveis. 
Com a imagem da Câmara degradada por tantas denúncias e suspeitas de irregulari
dades, seria difícil justificar um aumento salarial, mesmo que fosse para futuros -  ou 
os atuais, para o caso dos reeleitos -  vereadores.

Mágoas passadas
Em 2012, a briga dos vereadores agudenses 

Glauco Luís da Costa Ton (PMDB), o Batata, e Maria 
Antonia da Silva (PSD), a Tata, teve uma trégua. Na 
primeira sessão da Câmara de Agudos, eles volta
ram a ser vizinhos e ocuparam os antigos lugares no 
plenário. Conversaram e Tata até sorriu. A discussão 
dos dois foi motivada pela mudança de voto da ve
readora, que inviabilizou a venda da Hatsuta.

Felicidade
Talvez, o motivo da conversa dos 

dois fosse o projeto de Batata. Mas, 
esse não é algo que deverá ser votado 
pela Câmara. É que o vereador acaba de 
ser aprovado no vestibular para cursar 
Pedagogia e foi cumprimentado pelos 
colegas. O primeiro a falar no assunto 
foi Nelson Assad Ayub (PP), que men
cionou a colocação de Batata: 8 ° lugar.

Macatuba
A Câmara de Macatuba também 

retomaria as atividades na noite de on
tem. A primeira sessão ordinária do ano 
estava marcada para começar às 20h. 
Na pauta, apenas um projeto que criava 
dois cargos para psicólogo no município.

Projetos
A justificativa do projeto de lei 

encaminhado pelo prefeito Coolidge 
Hercos Júnior (PSDB) citava que alte
rações na legislação estadual obriga
ram o município a se responsabilizar- 
pelo programa Liberdade Assistida, 
que oferece assistência e acompa
nhamento para menores infratores.

Justificado
Por isso, foi necessário -  argu

mentou o prefeito Coolidge -  abrir 
duas vagas para o cargo de psicó
logo, para dar continuidade ao pro
grama de "vital im portância" para o 
município, segundo ele. Além  disso, 
um dos profissionais a serem con
tratados também poderá reforçar 
o atendimento no Ambulatório de 
Saúde Mental de Macatuba.

Um ano
No domingo 5, foi celebrada no 

Santuário Nossa Senhora da Pieda
de, no Centro de Lençóis, a missa em 
memória de um ano de falecimento 
do empresário e ex-prefeito de Len
çóis Paulista, Antônio Lorenzetti Fi
lho, o seo Tonico.

Memória
Filho de seo Tonico, João Carlos 

Lorenzetti, e a esposa, a prefeita Bel 
Lorenzetti, participaram da liturgia da 
missa, acompanhada por centenas de 
pessoas. Tonico Lorenzetti faleceu em 
4 de fevereiro de 2011, aos 94 anos.

Marketing de político
Nelson Ayub usou de estratégia para atrair a população ao fazer convite para 

que acompanhe a próxim asessãod^Câmara de Agudos. Tal qual programas 
de televisão, anunciou que na semana que bem vai levar à tribuna um "assunto 
importante", a respeito de uma CPI e de um deputado. "Mas, falo na semana que 
vem. Vou deixar os ouvintes curiosos".
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DENGUE DESPENCA
Os casos de dengue no Estado de São Paulo caíram 
9 5 %  em janeiro de 2012. É o que aponta balanço 
da Secretaria de Estado da Saúde, com base em 
boletim do Centro de Vigilância Epidemiológica.

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

FRASE
"Estamos registrando dois problemas: abandono de 
animais de raça e atropelamento de animais que os 
motoristas não prestam socorro." Tânia Mazeto, presidente 
da Associação Protetora dos Animais de Lençóis Paulista

'■O 0|| Ajuda a dependentes

RITMO ACELERADO - A construção da Escola do Sesi está a todo vapor 
em Lençóis Paulista. Os blocos das possíveis salas já estão sendo ergui
dos e os funcionários da empreiteiratrabalham duro embaixo do sol forte. 
A  previsão é que a escola fique pronta no final do ano.
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PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Pelo Facebook

Muitos animais estão morrendo, principalmente gatos e cachor
ros, aqui, na minha rua, em Macatuba. Quando aparece um gato aqui 
na minha rua, ou cachorro, ele não aguenta dois ou três dias, para ele 
aparecer morto. Já ocorreram casos de cães que não saem da casa 
e, mesmo assim, eles aparecem mortos no quintal, aparentemente 
envenenados. Queria uma solução para esse problema. Os animais 
também têm vida! Obrigado desde já pela atenção.

Roger Fernando Pires da Rosa, morador de Macatuba

í

í

O Governo Federal publicou as normas de funcionamen

to e habilitação do Serviço Hospitalar de Referência às pes

soas em situação de emergência devido ao uso de drogas. 

Segundo as normas, as unidades com até 10 leitos poderão 

utilizar leitos de clínica médica ou pediátrica. Acima de 10 

leitos, esse serviço hospitalar funcionará em enfermaria es

pecializada. Para implantação do Serviço Hospitalar, o mu

nicípio deverá comprovar a existência de ações de Saúde 

mental na atenção básica e Centro de Atenção Psicossocial. 

O financiamento federal para implantação será transferido 

em parcela única para instalação, capaci

tação e atualização das equipes e teles- 

saúde. Os valores variam de R$ 18 mil a 

R$ 99 mil, dependendo do número de 

leitos. Além disso, haverá o repasse de 

um incentivo de custeio anual, cujo va

lor por leito é de R$ 67.321,31. Especia

listas em Saúde entendem que os 

recursos são insuficientes.

Começa amanhã a 12̂  Copa Regional de Futsal Ci
dade do Livro. O torneio contará com 12 equi
pes, sendo oito da região e as quatro que se 
destacaram em campeonatos ano passado. Os 
jogos acontecem a partir das 20h30.

No próximo sábado, tem início campeonatos 
sub13 e sub15, promovidos pela Liga Lençoen- 
se de Futebol Amador. A partir das 8h, Igara- 
çu do Tietê enfrenta Pederneiras, Botafogo da 
Barra e Itatinga jogam às 10h.

À tarde jogam Marimbondo (Lençóis Paulista) 
contra Areiópolis e Macatuba contra Agudos. 
É a Liga Lençoense de Futebol Amador movi
mentando toda a região.

Pederneiras
O Departamento de Cultura e Lazer 

da Prefeitura de Pederneiras comunica 
que seguem abertas as inscrições para 
as aulas dos cursos gratuitos sócios- 
-culturais do projeto Andar e Voar.As 
aulas são para os cursos de pintura em 
tela, desenho, escultura, dança de sa
lão, dança do ventre, street dance, axé, 
ballet, violão, violino, teclado, flauta, 
coral infantil, teatro e circo.

"É um dos projetos culturais mais 
ricos e bonitos que temos em nosso 
município. Formamos mais de 3 mil 
alunos, jovens e adultos, desde que 
criamos o curso em 2006 e o projeto 
cresce a cada ano", diz o chefe de ga
binete da Prefeitura, Daniel Camargo.

Para este ano, a previsão é que 1 
mil alunos sejam inscritos para partici- 
pardas aulas do projeto Andar e Voar, 
que terão início no início de abril. As 
inscrições podem ser feitas no centro 
cultural Izavam Ribeiro Macario, an
tiga estação, com apresentação dos 
seguintes documentos: RG e CPF, ou 
ainda o RA escolar ou a Certidão de 
Nascimento. Não há idade máxima 
para participar, com exceção dos cur
sos de ballet e pintura, onde as idades 
necessárias são 5 e 10 anos, respecti
vamente. As aulas devem acontecer 
na escola municipal Eliazar Braga, às 
terças, quartas, quintas-feiras, em dois 
horários, das 18h30às 20h e das 20h às 
21h30, e aos sábados das 8h30às 10h 
e das 10h às 11h30. Os alunos podem 
optar pelo dia e horário que for melhor 
e as turmas assim serão separadas.Os 
interessados nas aulas dos cursos do 
projeto Andar e Voar devem procurar o 
centro cultural Izavam Ribeiro Macario, 
na rua Prudente de Moraes, S-211, mu
nidos de documento de identidade. In
formações pelo telefone (14) 32522281.

//////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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Velocidade

Campus Party vai até o 
dia 12 de fevereiro

Antônio Carlos Valente, presidente 
da Telefônica/Vivo, esteve na 
coletiva da Campus Party. Ele 
anunciou a estrutura de internet 
da feira: 20 Gbps. O dobro de 2011.

Começou ontem a Campus Party

Começou on
tem a versão bra
sileira do Campus 
Party. A organi
zação do even
to, que diz ser "o 
maior aconteci
mento de tecno
logia, inovação, 
ciência, entre
tenimento e cultura digital do mundo", tomou 
medidas para amenizar problemas estruturais 
que atrapalharam as edições anteriores, como 
filas longas, interrupções de energia e falhas no 
acesso à internet. Os 7 mil inscritos (500 a mais 
que em 2011) e os esperados 200 mil visitantes 
da zona livre de exposição devem ficar mais à 
vontade na área de 76 mil metros do Anhembi 
- exatamente o dobro do Centro de Exposições 
Imigrantes. Computação em nuvem, mobilida
de e gamificação do cotidiano devem ser os 
três grandes temas em pauta, segundo o dire- 
tor-geral do evento, Mario Teza, em entrevista 
à Folha de S. Paulo.

Rápidas
Dentre os principais destaques da Campus Party 

deste ano estão 0 cientista Michio Kaku e Sugata Mi
tra. Kaku é mundialmente conhecido como 'físico do 

impossível' e principal porta-voz física teórica no 
mundo. Com pesquisas que englobam desde 
a Teoria de Tudo, até a Teoria de Campos de 
Cordas, da qual é co-criador. Mitra é pesquisa

dor e professor da Universidade de Newcastie 
(Inglaterra) e professor visitando do MIT (EUA). 

Ele é considerado 0 principal estudioso da tecno
logia educacional.

• Outra atração do Campus Party deste ano será a 
realização do Intel Extreme Masters, a maior compe
tição de games do mundo. Com etapas realizadas na 
Alemanha, China e Estados Unidos, 0 Intel Extreme 
Masters aterrissa, pela primeira vez, na América do 
Sul. Na sua edição brasileira, o Intel Extreme Masters 
reunirá alguns dos melhores jogadores de StarCraft 
II para ver quem leva para casa o prêmio de US$ 
21.000. A etapa também vai garantir a vaga de duas 
pessoas no Campeonato Mundial da categoria!

• Proprietários de produtos da Apple estão reclaman
do da atualização do iOS 5. Segundo eles, os celulares 
ou tablets viraram 'carroças' depois da instalação dos 
sistemas operacional.

Política VOO ALTO
O governo federal arrecadou R$ 24,5 bilhões com o leilão dos 
aeroportos de Guarulhos (Cumbica-SP), Campinas (Viracopos- 
SP) e Brasília (Juscelino Kubitschek), realizado ontem na 
BM&FBovespa, em São Paulo. O valor é 3 4 7 %  superior aos 
R$ 5,482 bilhões de lance inicial pelos três aeroportos.

LENÇÓIS

Câmara retoma trabalhos com pauta cheia
Volta do recesso traz projetos importantes, como fixação de subsídios e criação de diário oficial

Vitor Godinho
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

D epois de viver um  2011 
conturbado, a Câm ara 
de Vereadores de Len
çóis Paulista retom ou ontem  
os trabalhos - após o recesso 

de final e início de ano - com 
a pauta cheia de assuntos im 
portantes para serem  coloca
dos em discussão. Entre eles 
estão a criação da Im prensa 
Oficial do M unicípio, a fixa
ção dos subsídios de vereador, 
prefeito e vice-prefeito para o 
próximo m andato e a criação 
da comissão de ética. A ses
são legislativa, geralm ente re
alizada às 19h, foi antecipada 
para as 16h.

O vereador Gum ercindo 
Ticianelli Júnior (DEM) apa
recia com quatro proposituras 
na pauta. O vereador tam bém  
é autor dos projetos mais polê
micos. Um dos textos é o pro
jeto de lei 4.630, que cria a Im 
prensa Oficial do Município de 
Lençóis Paulista. Pelo projeto, 
a Im prensa Oficial seria res
ponsável por editar um  sema
nário para a publicação de atos 
oficiais dos poderes Executivo, 
Legislativo e das autarquias.

O projeto de lei tam bém  
prevê que -  depois de um  con
vênio entre o município e o 
Estado - , o semanário poderá 
publicar proclames e editais 
do Poder Judiciário. O texto 
prevê que o jornal oficial circu
le mais de uma vez na semana, 
de forma extraordinária, caso 
seja necessário.

A adoção da im prensa  ofi-

INICIATIVA - Ticianelli Júnior apresentou projeto que prevê 
a criação de uma imprensa oficial em Lençóis Paulista

AUMENTOS DE SALÁRIOS

L E N Ç Ó I S  P A U L IS T A

LEGISLATIVO
Atual: 10 vereadores................ Próxima: 12 vereadores
Subsídio atual: R$ 4,1 m il......... Subsídio 2013: R$ 4,8 mil
GASTO ATUAL (ANO) GASTO 2013
R$ 492 m il.... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . R$ 691,2 mil

EXECUTIVO
SUBSÍDIO ATUAL SUBSÍDIO 2013

Prefeito.. . . . . . . . . . . R$ 16.181,10.......... R$ 19 mil
Vice-prefeito..... R$ 1.459................... R$ 4,8 mil

GASTO ATUAL (ANO) SUBSÍDIO 2013
Prefeito.. . . . . . . . . . . R$ 192 mil.................. R$ 228 mil
Vice-prefeito..... R$ 17,5 m il....... . . . . . . . . . . R$ 57,6 mil

//////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

cial é com um  em  m unicíp ios 
m ais populosos, cujo volum e 
de ed ita is e publicações ofi
ciais ju stifica  os gastos para  
a realização, d iagram ação, 
im pressão  e d is trib u ição  de 
um  d iário  oficial ou sem aná
rio  oficial.

Na região, prefeituras de 
cidades com mais de 80 mil 
habitantes possuem  veículo 
próprio. É o caso de Avaré, 
com 83 mil habitantes, que 
possui um semanário oficial 
que pode ser baixado gratui
tam ente pelo site oficial da 
Prefeitura. Botucatu (127 mil 
habitantes) é outro exemplo de 
município que possui veículo 
próprio. Nesta região, Bauru 
(343 mil habitantes) é o único 
município que possui um  diá
rio oficial, já que o demais têm  
periodicidade menor.

Atualmente, a Prefeitura de 
Lençóis Paulista realiza licita
ção para contratar jornal p ri
vado para publicar seus atos 
oficiais. Pela legislação atual, 
cada Poder tem  autonomia 
para realizar seu próprio pro
cesso licitatório.

Caso o projeto seja aprova
do, todos os atos oficiais dos 
dois poderes locais seriam con
centrados no mesmo veículo 
público. Pelo projeto de lei, a 
Im prensa Oficial ficaria subor
dinada ao Setor de Im prensa 
da Prefeitura.

O vereador Gumercindo 
Ticianelli Júnior (DEM), autor 
do projeto, foi procurado para 
comentar o projeto, mas seu 
celular estava desligado.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"
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Câmara congela salários de políticos para 2013
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192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade..3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900

A gudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

A reiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................. 3298-9200
Ambulância...........0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Constava na pauta da primei
ra sessão do Poder Legislativo, on
tem, dois projetos de lei que fixam 
os subsídios dos 12 vereadores, do 
vice-prefeito e do prefeito do pró
ximo mandato. Na última hora, os 
vereadores recuaram e aprovaram 
- em regime de urgência - a ma
nutenção dos valores atuais para 
os próximos agentes políticos, que 
tomam posse em janeiro de 2013.

O maior aumento propos
to (242%) seria no salário do 
vice-prefeito. O valor pago ao 
vice-prefeito Luiz Carlos Trecenti 
(DEM) é de R$ 1.459. Pelo proje
to da Câmara, a partir de 2013, o 
próximo vice-prefeito receberia 
R$ 4,8 mil por mês.

O maior impacto na folha de 
agentes políticos seria sentido 
pelo próprio Legislativo. A Câma-

ra terá gasto extra, mesmo com 
os subsídios dos vereadores man
tidos nos atuais R$ 4,1 mil. Isso 
devido ao aumento no número de 
cadeiras, das dez atuais para 12 
no próximo mandato. O aumen
to proposto era de 17%. Assim, 
os próximos vereadores recebe- 
riam R$ 4,8 mil ao mês a partir 
de 2013. O gasto total seria de R$ 
691 mil. O presidente da Câmara

também teria reajuste. O subsídio 
do próximo presidente seria de R$ 
6,3 mil.

O subsídio do cargo de prefei
to tinha aumento previsto de 15% 
no projeto. A prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB) recebe R$ 16,1 mil. 
O salário do próximo prefeito se
ria de R$ 19 mil, se a Câmara não 
tivesse recuado e votado pela ma
nutenção dos valores atuais. (VG)

Em Agudos, primeira sessão é longa e marcada por ânimos inflamados

Apesar de apenas dois 
projetos na pauta, a prim eira 
sessão ordinária da Câmara de 
Agudos foi longa e marcada 
por discussões. Os rum ores 
de que Neusa Vicente (PPS) 
renunciaria foram ofuscados e 
M aria Antonia da Silva (PSD), 
a Tata, apresentou decisão fi
nal do TRE (Tribunal Regio
nal Eleitoral), que indeferiu o 
pedido de seu mandato pelo 
suplente do PMDB, Maurício 
Carlos da Silva.

Na pauta, apenas dois pro
jetos: um  de autoria do prefei
to Everton Octaviani (PMDB) 
que autoriza repasse de verbas 
ao Lar São Vicente de Paulo e 
outro do vereador Nelson As- 
sad Ayub (PP), que dá o nome 
do vereador Delfino Tendulo 
à rua  marginal, nas proxim i
dades da FAAG (Faculdade de 
Agudos), continuação da rua 
Celso Morato Leite. Ambos 
foram aprovados por unani
midade, assim como a moção

de aplauso ao funcionário da 
Câmara, M arcus Cirillo, que 
tam bém  é ator e partic ipa do 
2° Campeonato Brasileiro de 
Stand Up Comedy, promovido 
pelo Risadaria. Ele é integrante 
de Os Tripa-Tétas, juntam ente 
com Estavan Gimenez, de Pe
derneiras, e Cario M orelli, de 
Lençóis Paulista. A moção foi 
proposta por Neusa.

O prim eiro assunto que 
rendeu discussões acalora
das foi o arquivam ento do 
processo que pedia a cadeira 
de Tata. Durante seu tem po 
na tribuna, disse que, para 
m erecer o lugar, era preciso 
trabalhar. Sem citar o nome 
de M aurício, ex-marido e pai 
de seu filho, a vereadora dis
se que o mandato era dela e 
que suplente não tinha direito 
a nada. A vereadora recebeu 
apoio de Luciano Durães de 
Vasconcelos (PR), que disse 
que foi "um  ato covarde e que 
rum ores de que a vereadora

perderia  o mandato foram es
palhados na cidade por pesso
as que não têm  o que fazer".

Auro Octaviani (PMDB), 
vice-presidente do partido, 
pediu a palavra e explicou que 
o TRE indeferiu o pedido por
que o prazo já estava expirado. 
O TSE (Tribunal Superior Elei
toral) prevê prazo de 30 dias 
para o pedido do mandato pelo 
partido. Caso não seja feito, o 
suplente tem  mais 30 dias para 
solicitar a vaga. O prazo teria  
se encerrado em 14 de novem
bro e o pedido chegou ao TRE 
em 26 de janeiro. "O partido 
'dorm iu ' porque não sabíamos 
que ela estava no PTC. Fomos 
com unicados apenas quando 
o juiz Adilson nos comunicou 
e disse que a vereadora estava 
sem partido", explicou.

A segunda discussão foi 
protagonizada por Auro e 
Edersom Roberto M ainini 
(PT), o Kucão. Ao reclam ar 
da suspensão das obras do

program a M inha Casa, M inha 
Vida (leia mais na página A6), 
Kucão ouviu de Glauco Luís 
da Costa Ton (PMDB), o Bata
ta, que o projeto é do Governo 
Federal, sugerindo que a cul
pa pelo atraso fosse do PT e 
convidando o petista a m udar 
de legenda. Auro disse que 
o m unicípio faz mais do que 
deveria e pediu que o colega 
fosse cobrar da União, se o re
passe de verbas estava sendo 
feito corretam ente.

Neusa e Auro trocaram  in
sultos, já  que a presidente soli
citou que ele fosse mais breve 
em suas observações e respei
tasse o tem po do colega. Como 
não gostou da postura da pre
sidente, pediu que ela anteci
passe sua renúncia. Neusa se 
defendeu dos rum ores e disse 
que não vai renunciar. Porém, 
adiantou que tem  um a cirurgia 
para ser realizada em breve, 
quando o vice, Durães, deverá 
assum ir em seu lugar. (AF)

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da PresidentaDilma Rousseff
CO

0 )
• Ü

'S
0 )
u

O i

CO

s

Carlos Ferreira, 45 anos, representante comercial em 
Caxias do Sul (RS) - Como o Brasil quer explorar o 
pré-sal se investe tão pouco em pesquisas tecnoló
gicas?
Presidenta Dilma - Das empresas brasileiras, Carlos, 
a Petrobras já é a que mais investe em pesquisas. 
Foram, inclusive, estes investimentos que resulta
ram na descoberta do pré-sal. De 2006 a 2011, a 
empresa investiu em Pesquisa & Desenvolvimen
to nada menos que R$ 9,5 bilhões, o que a coloca 
entre as cinco companhias de petróleo e gás que 
mais investem em pesquisas no mundo. Atualmen
te, cerca de 7 0 %  desses investimentos têm sido 
direcionados a atividades de Exploração e Produ
ção, com ênfase no desenvolvimento de tecnolo
gias para o pré-sal. Os resultados têm sido muito 
positivos em vários aspectos, com destaque para a 
grande redução do tempo e do custo na perfuração 
dos poços. Estão em andamento diversos proje
tos de pesquisas, a maior parte desenvolvida em 
parceria com universidades brasileiras e empresas 
fornecedoras de bens e serviços para a indústria de 
óleo e gás. Praticamente todos os grandes forne
cedores internacionais da indústria de óleo e gás 
estão abrindo centros de tecnologia no Brasil. Des
taco também que o Centro de Pesquisas da Petro
bras (Cenpes), na Ilha do Fundão, no Rio de Janeiro, 
foi duplicado em 2010, tornando-se o maior centro 
de pesquisas aplicadas do hemisfério sul e um dos 
maiores do mundo. Todas essas iniciativas estão 
transformando o Brasil num dos mais importantes 
polos de desenvolvimento tecnológico nessa área.

i
No

projeto de lei 
que cria o Plano Na

cional da Educação, em 
tramitação no Congresso, 

está prevista a elabo
ração de planos de 
carreira para o ma 

gistério.

i

Carolina Junqueira, 28 anos, vendedora em Londrina 
(PR) - Um dos piores problemas para os mais pobres é 
a falta de saúde dentária. Sem dentes, o cidadão não 
consegue nem disputar uma vaga de emprego. O que 
o governo pode fazer?
Presidenta Dilma - Carolina, foi para mudar essa 
realidade e melhorar o atendimento público à 
saúde bucal que criamos o Brasil Sorridente, em 
2003, e continuamos aperfeiçoando o programa. 
No ano passado, nós incluímos as especialidades 
de ortodontia e implantodontia e criamos 970 no
vas equipes do programa em 53 municípios. Para 
a realização de atendimento especializado, cria
mos 29 Centros de Especialidades Odontológicas 

(CEOs). Ao todo, já temos 21.394 equipes, 
presentes em 8 7 %  das cidades brasi

leiras. Também credenciamos, no 
ano passado, 185 novos laborató

rios regionais de prótese dentá
ria, que foram essenciais para 
atingirmos o recorde de 290 mil 
próteses distribuídas. Estamos 
ainda realizando doações de 
Unidades Odontológicas Mó

veis, visando ampliar a cobertu
ra de saúde bucal em localidades 

de difícil acesso e para populações 
menos favorecidas. São 100 unidades 

doadas até agora, com capacidade para 350 
atendimentos por mês, cada uma. Os nove anos 
do Brasil Sorridente estão mudando a realidade 
da saúde bucal no país. Segundo a Organização 
Mundial de Saúde, em 2003, éramos um país com 
média prevalência de cárie e, hoje, somos um país 
com baixo índice de cárie.

Ricardo Victor Gonçalves, 41 anos, tecnólogo em São 
Paulo (SP) - Não está na hora de valorizar os profes
sores, criar universidades nas periferias das grandes 
cidades e no interior do país e oferecer educação de 
qualidade?
Presidenta Dilma - O Ministério da Educação (MEC) 
já está trabalhando em todas essas frentes. Vamos 
construir, entre 2011 e 2014, 201 novas escolas téc
nicas, quatro novas universidades e 47 novos cam
pus, especialmente no interior do Brasil. De 2003 a 
2014, Ricardo, estamos ampliando de 120 para 515 
os municípios atendidos pela educação profissional 
e tecnológica e de 114 para 275 os municípios aten
didos pelo ensino superior federal. Temos também 
o Prouni e o FIES, que continuarão democratizando 
o acesso ao ensino superior. Quanto à valorização 
dos professores, criamos o piso salarial nacional do 
magistério, que era uma reivindicação antiga dos 
docentes da educação básica. E no projeto de lei 
que cria o Plano Nacional da Educação, em trami
tação no Congresso, está prevista a elaboração de 
planos de carreira para o magistério. O MEC tam
bém está investindo na capacitação por meio do 
Plano Nacional de Formação de Professores da 
Educação Básica. Em 2007, 600 mil professores não 
tinham graduação ou atuavam em áreas diferentes 
daquela em que se formaram. Hoje, 360 mil de
les cursam a primeira ou a segunda graduação. O 
sistema Universidade Aberta do Brasil, que oferece 
educação a distância para professores, em 2011 re
gistrou 204 mil alunos matriculados e 629 polos de 
apoio presencial em todo o país.

Política EDUCAÇAO E INCLUSÃO
O Governo do Estado investirá R$ 110,5 milhões no 
atendimento a alunos autistas e com deficiências graves que 
não podem ser incluídos no ensino regular da rede estadual. 
Na região, serão investidos R$ 4,7 milhões em convênios 
com 21 instituições que beneficiarão 1.505 estudantes.

CAMARA

Formigão é denunciado pela 11̂  vez
Promotor avisa que, a partir de agora, investigação será focada em viagens no mandato de Juruna

miO: CRISTIANO PACCOLA/O TCO

Da redação

0 promotor de Justiça e do 
Patrimônio Público de Len
çóis Paulista, Daniel Passa- 
nezi Pegoraro, ofereceu - na quin
ta-feira 2 - mais uma denúncia 

por improbidade administrativa 
contra o ex-presidente da Câmara 
Municipal, vereador Ismael de As
sis Carlos (PSDB), o Formigão. A 
denúncia está fundamentada, mais 
uma vez, no uso indevido do carro 
oficial. Segundo Pegoraro, em um 
domingo de junho de 2010, o carro 
teria viajado duas vezes no mesmo 
dia para Avaré, sem justificativa de 
interesse público. O carro teria sa
ído de Lençóis Paulista às 6h e re
tornado às 8h. À tarde, percorreu 
o mesmo caminho. A princípio, 
a Câmara alegou que não houve 
viagem com carro oficial no do
mingo, contrariando o dispositivo 
Sem Parar, que registrou passagem 
por pedágio naquele dia.

Depois, segundo o promotor, 
foi apresentada nova justificativa, 
de que o veículo havia levado três 
pessoas para conhecer um projeto 
em Avaré. Pegoraro não viu inte
resse público da Câmara custear

'EQUÍVOCO' - Formigão diz que nomes de ocupantes foram trocados

veículo para evento em Avaré. 
Além disso, em depoimento, as 
três pessoas citadas negaram ter 
viajado com o ex-presidente da 
Câmara. "Confirmamos que a 
única justificativa, feita depois de 
alguma insistência, não era verda
deira”, disse.

NOTAS SUSPEITAS
Para o promotor, há discre- 

pâncias nas viagens feitas pelo 
ex-presidente, denunciado por

improbidade administrativa. Pe- 
goraro revelou que, na denúncia 
apresentada, a 11 ® contra o ex
-presidente, solicitou informações 
de viagem feita em dezembro, em 
que a Câmara inseriu documentos 
de prestação de contas com notas 
de agosto. Chamou sua atenção 
que, embora com gasto de R$ 1 
mil, o motorista - que requereu 
a viagem em agosto - pediu re
embolso somente quatro meses 
depois (dezembro). "Para piorar

a situação, na data das notas de 
agosto, o Sem Parar, não acusa ne
nhuma viagem com carro oficial”, 
disse, ao revelar que solicitou in
vestigação das notas pela Polícia 
Civil, através da Delegacia Seccio
nal de Bauru, de possível desvio 
de dinheiro público (peculato).

2011
Pegoraro afirmou que a in

vestigação das viagens do ex-pre
sidente Formigão estão chegando 
ao fim. Ele contou que há um ou 
outro procedimento para ser con
cluído e que, a partir de agora, 
deve focar o trabalho na apuração 
das viagens realizadas na admi
nistração do atual presidente da 
Câmara, Ailton Rodrigues de Oli
veira (PTB), o Juruna.

Desde que instaurou procedi
mentos para investigar supostas ir
regularidades em viagens com car
ros oficiais, o promotor de Justiça 
fez 13 denúncias de improbidade 
administrativa contra vereadores, 
sendo 11 contra o ex-presidente 
Formigão, uma contra Gumercin- 
do Ticianelli Júnior (DEM) e uma 
contra o atual presidente do Legis
lativo, o Juruna.

Houve equívoco com nomes, diz Formigão
Vereador e ex-presidente da 

Câmara, Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, diz que 
houve um equívoco com nomes 
das pessoas que teriam viajado 
com ele para Avaré, em junho 
de 2010. "As pessoas as quais dei 
os nomes ao promotor viajaram 
comigo em outra data”, disse.

Segundo ele, a viagem pela qual 
foi denunciado por improbidade 
administrativa na quinta-feira 2 
foi feita por outra pessoa.

Formigão disse que, após 
ser denunciado, já justificou 
sua falha ao representante do 
Ministério Público. Ele acres
centou que irá esclarecer ao

Judiciário seu equívoco. Ques
tionado sobre denúncia feita na 
semana passada por viagens re
alizadas em dezembro de 2010, 
cuja prestação de contas foi 
justificada com notas datadas 
de agosto (segundo o Ministério 
Público, o Sem Parar não regis
trou viagem com carro oficial),

Formigão admitiu não ter expli
cação. "Estamos realiziando ave
riguação interna”, contou. Para 
Formigão, na denúncia ofere
cida na semana passada, ele 
está sendo denunciado como 
presidente, por ter autorizado a 
viagem. "Eu não estava na via
gem”, concluiu. (CAD)

RELIGIÃO

Paróquia São Pedro e São Paulo comemora 25 anos

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Igreja foi fundada em 
1987 e comemora 
seu jubileu de 
Prata neste mês

Fernanda Benedetti

A comunidade paroquial da 
São Pedro e São Paulo, 
do Núcleo Luiz Zillo,em 

Lençóis Paulista, está em festa 
no mês de fevereiro. A Igreja co
memora seu jubileu de Prata (25 
anos) e programa show de evan- 
geliziação e tríduo jubilar.

A programação religiosa co
meça hoje, com Kairós Jubilar, 
um show de evangelização com o 
cônego Marcelo Paes, da paróquia

São Pedro e São Paulo. O evento 
começa às 20h e será na nova Ma
triz de São Pedro e São Paulo.

Amanhã, a missa do tríduo 
jubilar é celebrada pelo monse
nhor Carlos José de Oliveira, 
do Santuário Nossa Senhora 
da Piedade. A missa começa às 
19h30, na Paróquia São Pedro 
e São Paulo. Na quinta-feira 9, 
a missa é realiziada pelo pároco 
Ademar Domingos Roma, de 
Avaré, também às 19h30.

Na sexta-feira 10, o cônego 
Marcelo reza a missa para os 
fiéisa partir das 19h30. No sá
bado 11, a missa solene contará 
com a presença do dom Maurí
cio Grotto de Camargo. A missa 
acontece na paróquia São Pedro 
e São Paulo, a partir das 19h30.

Paróquia da Cecap organiza 
retiro de Carnaval

A paróquia Cristo Ressus
citado, da Cecap, em Lençóis 
Paulista, organiza o retiro de 
Carnaval de 18 a 21 de feve
reiro, na escola municipal 
Edwaldo Roque Bianchini. As 
inscrições podem ser feitas 
no dia 18, na própria esco
la. Serão três ambientes, um 
para casais, outro para os jo
vens e o da evangelização.

Os interessados devem 
levar roupa de cama, roupa 
pessoal e a bíblia. Nos quatro 
dias, os participantes ficam

alojados na escola.
Ainda segundo a orga

nização, o retiro terá café da 
manhã, almoço, café da tarde 
e jantar. Nos dias 18,19 e 20, 
o retiro começa às 8h e segue 
até às 23h. Na terça-feira 21, 
começa às 8h e termina às 
18h. Todos os dias terão missa 
com o padre Silvano Palmeira, 
das 15h às 17h.

A inscrição custa R$ 15. 
Menores de 12 anosnão pa
gam. Informações pelo telefo
ne (14)32649327. (FB)

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Regional PARA FRENTE É QUE SE ANDA
A  8^ edição do Circuito de Cam inhada em  Agudos 
será no dia 12 de fevereiro, com saída às 9h, da 
praça Tiradentes. Num percurso de 3 quilôm etros, 
haverá participação de oito cidades da região 
cam inhando até o Sem inário  Santo Antonio.

MINHA CASA, MINHA VIDA

Oposição vê irregularidades em programa
Parlamentares entregam representação ao Ministério Público de Agudos e pedem apuração

FOTOS: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

PROVIDÊNCIAS - Kucão 
reclama da situação das 

construções e espera uma 
resposta rápida

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CAMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Ato Oficial

COMUNICADO
A Câmara Municipal de Lençóis Paulista, COMUNICA a todos os inte
ressados que realizará no dia 13 de fevereiro de 2012, às 19h00, na Sala de 
Sessões “Mário Trecenti”, localizada à Praça das Palmeiras n.° 55, Centro, 
Lençóis Paulista, AUDIÊNCIA PÚBLICA para avaliação das METAS FIS
CAIS DO 3° QUADRIMESTRE DE 2011”.

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 06 de fevereiro de 2012.
AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 

Presidente
ADILSONACÁCIO DA SILVA

Presidente da Comissão de Finanças, Orçamento e Contabilidade

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de fevereiro de 2012. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 66,99.

Carol Ferreira

Parada. Assim está a constru
ção das 60 casas populares, 
feitas em parceria entre a 

Prefeitura de Agudos e a Caixa 
Econômica Federal, dentro do 
programa Minha Casa, Minha 
Vida, segundo vereadores de opo
sição ao prefeito Everton Octavia- 
ni (PMDB). Os vereadores Neusa 
Vicente (PPS), Luciano Durães de 
Vasconcelos (PR), Maria Antonia 
da Silva (PSD), a Tata, e Edersom 
Roberto Mainini (PT), o Kucão, 
alegam que há muitas irregulari
dades na construção, que fica no 
Jardim Santa Cândida. Há duas 
semanas, grupo entrou com re
presentação no Ministério Públi
co, denunciando má utilização de 
dinheiro público.

Kucão, apontado como prin
cipal incentivador para que o 
projeto fosse executado na cida
de, reclama do descaso com as 
construções. Segundo ele, faltam 
galerias de águas pluviais e as 
chuvas contribuíram para que o 
asfalto cedesse e prejudiqusse a 
estrutura das casas. "Pelo que diz 
o rapaz que trabalha aqui como 
vigia, não está tendo pagamento

Prefeito já pediu para 
substituir empreiteira

A obra do conjunto habita
cional está sob responsabilida
de da empreiteira Vertical, de 
São Paulo, que teria recebido 
25% do valor total da obra. 
Cada casa está avaliada em 
R$ 15 mil. Conforme previsto 
pelo programa Minha Casa, 
Minha Vida, a área foi dispo
nibilizada pelo município, que 
também realizou a terraplena- 
gem para que a obra iniciasse.

Diante das reclamações 
dos novos moradores e do vi
gia da obra, o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB) esteve em

São Paulo na semana passa
da, solicitando a substituição 
da empreiteira. "Fomos até o 
banco exigir que seja trocada a 
empreiteira. Eles teriam uma 
reunião na sexta-feira passada 
para verificar a possibilidade. 
Estou aguardando a resposta 
ainda esta semana", disse.

Sobre as demais reclama
ções da infraestrutura, Everton 
aguarda definição e conclusão 
das casas. O ECO tentou ou
vir a empreiteira, mas até o 
fechamento desta edição não 
teve retorno. (CF)

e falta marmitex. Entramos com 
representação no MP a fim de so
lucionar o problema. Porque isso 
aqui é dinheiro público, não pode 
ser jogado no lixo", aponta.

Para o vereador, a constru
ção está irregular desde o início, 
já que o local onde as casas estão

sendo construídas é baixo e re
cebe enxurrada dos bairros San
ta Cândida e São Vicente. "Há 
vários meses estou cobrando. 
Foi feita uma vala para segurar 
a água das chuvas, mas não foi 
suficiente. Aqui a gente vê de
gradação das guias e sarjetas e

também das casas", alerta.
Os parlamentares aguardam 

respostas sobre a responsabili
dade da suspensão das obras. "A 
orientação do MP foi para que a 
representação fosse encaminhada 
ao Ministério Público Federal, 
porque a verba não é do municí
pio", aponta. A documentação foi 
encaminhada na quinta-feira 2.

Segundo o vigia da obra, que 
se identificou como Anderson, a 
empreiteira Vertical teria terceiri
zado o serviço. O novo responsá
vel seria um morador de Agudos, 
que recrutou os funcionários e 
faria os pagamentos. Esse novo 
empreiteiro não estaria pagando 
os funcionários, que abandona
ram as construções há seis meses. 
Desde então, vários vigias foram 
contratados para dar segurança do 
local, já saqueado várias vezes. Na 
função desde dezembro, Anderson 
diz que não fica muito tempo. Ele 
está abrigado em uma das residên
cias não finalizadas. Sem energia 
elétrica, banheiro e dinheiro para 
comprar comida, deve abandonar 
o local. Ele reclama da estrutura 
das casas, que são pré-moldadas, 
e teriam sido feitas sem acompa
nhamento especializado.

UNIMED DE LENÇÓIS PAULISTA
COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO 

CNPJ: 67.417.519/0001-40
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os 58 (Cinquenta e Oito) Médicos Cooperados da Unimed de Len
çóis Paulista - Cooperativa de Trabalho Médico, a se reunirem em Assembleia Geral 
Ordinária, no Auditório da Unimed sito à Rua Manoel Amâncio, n°. 65, centro, em 
Lençóis Paulista - SP, no dia de 13 de março de 2012, às 18:00 hs em primeira con
vocação com a presença de 2/3 (dois terços) dos cooperados, às 19:00 hs em segunda 
convocação com a presença da metade mais 1 (um) dos cooperados e às 20:00hs em 
terceira convocação com a presença mínima de 10 (dez) cooperados, para deliberarem 
sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA
1 - Prestação de contas do exercício de 2011, compreendendo o relatório de adminis
tração, o balanço, o demonstrativo das contas sobre sobras e perdas e o parecer do 
Conselho Fiscal e da Auditoria Independente, incluindo discussão e deliberação da 
adoção dos critérios contábeis estabelecidos pela Instrução Normativa da Diretoria de 
Normas e Habilitação das Operadoras (DIOPE) da ANS n° 20, de 20 de outubro de 
2008, alterada pela Instrução Normativa DIOPE n° 48, de 19 de outubro de 2011, bem 
como sobre o modelo de rateio dos efeitos decorrentes da adoção de referida normativa.
2 - Dar destino às sobras líquidas ou rateio das perdas.
3 - Juros do Capital, fixação do índice.
4 - Discussão e deliberação para estabelecimento dos critérios de reajuste da produção 
dos cooperados, conforme previsto na Súmula Normativa da Agência Nacional de Saú
de Suplementar (ANS) n° 20, de 10 de agosto de 2011.
5 - Fixar os honorários da Diretoria Executiva, bem como as cédulas de presença dos 
membros do Conselho de Administração, Fiscal e Técnico.
6 - Eleger os membros do Conselho de Administração e Técnico para o Exercício So
cial 2012/2015.
7- Eleger os membros do Conselho Fiscal para o exercício 2012/2013.
Obs: 1- Nos termos do Artigo 40 do Estatuto Social, a presente convocação é feita 
com antecedência mínima de 30 dias, uma vez que tratara de eleição para o Conselho 
Administrativo e Técnico.
2- Para a eleição prevista no ítem 6 da ordem do dia, foi nomeada por Portaria n°. 
01/2.012, os membros que integram a Comissão Eleitoral, encarregada de conduzir 
todo o processo eleitoral, na forma do anexo II, bem como dar posse aos novos eleitos.
3- As inscrições das chapas deverão ser protocolizadas no máximo até dez (10) dias 
antes da realização da Assembléia Geral Ordinária, cujo o prazo é improrrogável, na 
forma do artigo 42 do Estatuto Social,
4- As aludidas inscrições deverão ser feitas de segunda a sexta feira, das 07:00 às 17:00 
horas, na sede da Unimed Lençóis Paulista, situada à rua Manoel Amâncio, n°. 65, 
centro, Lençóis Paulista.
5- Cada Cooperado receberá através de circular, uma cópia da portaria encarregada 
de conduzir a eleição (Anexo I), bem como todo procedimento constante do processo 
Eleitoral.
6- O Presente Edital será fixado em locais visíveis, nas principais dependências da 
Unimed de Lençóis Paulista, Macatuba e Areiópolis e publicado em jornal de circu
lação local.

Lençóis Paulista, 03 de Fevereiro de 2012.
Dr. Marcelo Fernando Ranzani 

Diretor Presidente

ESPORTES

Paulistano bate Expressinho na 
estreia da Copa Macatuba

Borebi vence Caçula 
de Agudos e Alfredo 
Guedes é goleado 
por Serra Negra

Manoel dos Santos Silva

0 Paulistano, de Lençóis 
Paulista, estreou com o 
pé direito na Copa Maca- 
tuba de Futebol Amador 2012. 
A equipe venceu o Expressinho 

por 1 a 0. O gol foi concluído 
pelo atacante Armandinho. 

Maringá/Aparecida de São

Manuel e Cartonagem de Peder
neiras ficaram no 2 a 2. Com gol o 
jogador Ronaldo Ferreira, Borebi 
derrotou o Caçula de Agudos por 
1 a 0 e conquistou a sua segunda 
vitória na competição.

São Manuel aplicou a maior go
leada da rodada ao vencer o Botafogo 
da Barra por 6 a 1. Em outro duelo 
entre equipes de Lençóis, o Grêmio 
Cecap/Lutepel/Frigol levou a melhor 
ao vencer o Palestra por 2 a 0. Alfre
do Guedes perdeu para Serra Negra, 
de Botucatu, por 3 a 0. Areiópolis go
leou o União Desportivo por 4 a 0 e 
o Atlético Macatuba também goleou 
o Atlético Honorino por 4 a 0.

Começa hoje a 12̂  Copa Cidade do 
Livro de Futsal com 12 equipes

Com 12 equipes -  quatro de 
Lençóis, oito de cidades da 
região -, começa hoje a 12  ̂
Copa Regional de Futsal Cidade 
do Livro. A competição é promo

vida pela Diretoria de Esportes e 
Recreação e acontece no ginásio 
de esportes Antonio Lorenzetti Fi
lho, o Tonicão.

No primeiro confronto, às 
20h30, Porto de Areiópolis joga 
contra a Prefeitura de Pratânia. 
No jogo de fundo, Presidente Al
ves enfrenta a RS Futsal/Bauru.

As equipes foram divididas 
em quatro grupos de três. O gru
po A tem Moretto/Grêmio Cecap,

RS Futsal/Bauru e Presidente Al
ves. Já o grupo B é formado por 
Santa Luzia, Porto de Areiópolis 
e Prefeitura de Pratânia. O grupo 
C tem Açaí/Lençóis, Prefeitura 
de Igaraçu do Tietê e Prefeitura 
de Borebi. O grupo D tem UME/ 
Lençóis, Unidos/Bauru e Prefei
tura de Itatinga.

Na primeira fase, as equipes 
jogam entre si, em turno único. 
As duas melhores de cada grupo 
passam de fase. Na segunda fase, 
serão formados quatro grupos de 
duas equipes, classificando ape
nas uma para as semifinais. A final 
será dia 6 de março. (MSS)

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS 
EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N." 01/2.012 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS
CONTRATADO:
I MARINA RUIZ FERRAZ PENEDO EPP

Endereço: Av. Santa Cruz, n.° 2.800
Cidade: Areiópolis -  SP
CNPJ: 01.817.380/0001-14

OBJETO: Aquisição de combustível para uso da Frota Municipal sendo: 16.000,00 
(dezesseis mil) litros de óleo diesel comum e 15.000 (quinze mil) litros de gasolina 
comum.
VALOR: R$ 77.855,00 (setenta e sete mil, oitocentos e cinqüenta e cinco reais), que 
será pago semanalmente até 05 (cinco) dias após o faturamento entregue nesta Pre
feitura.
PRAZO: 10 (dez) de abril de 2012 (dois mil e doze).
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

CategoriaEconômica Despesa Nome da Categoria Econômica

Areiópolis, aos 12 de Janeiro de 2012. 
JOSE PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

339030010000 156 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 450 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 528 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 777 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 1014 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS

^  m m  mg rá tis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A  promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis

"V •  Novos/Usados

• Empregos
•  Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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Marimbondo apresenta Liga CEM
Projeto prevê exploração do marketing 
esportivo para estruturação dos 
campeonatos internos

Na sexta feira 10, a partir 
das 20 horas, o CEM  (C lu 
be Esportivo Marimbon
do) apresenta o projeto de 
marketing esportivo para a 
temporada 2012 de futebol. 
A  Liga CEM  promete agregar 
profissionalismo e qualidade 
à disputa dos campeonatos 
internos do clube. A  ideia 
é  aproveitar o potencial de 
exposição do futebol para 
buscar patrocínios para as 
competições.

A  agência Atitude C o 
municação ficou como res
ponsável pela organização 
da adesão das empresas e 
distribuição de espaços pu
blicitários. Serão três tipos 
de cotas diferentes disponí
veis aos patrocinadores, além 
de uma cota máster que vai 
garantir maior exposição du
rante a competição, e dá à 
empresa o direito de por seu 
nome na competição.

A  ação começa nos cam
peonatos das categorias 
mais velhas, Master e Sênior. 
Quem  aderir ao movimento

logo de cara garante a par
ticipação nas competições 
até maio de 2013. Além 
de aparecer no uniforme 
das equipes que disputam 
a competição, as empresas 
patrocinadoras também vão 
aparecer em placas em volta 
do campo, outdoor e totens 
dentro do Marimbondo, site 
e informativo.

O  evento é direcionado a 
empresários e patrocinado
res em potencial. A  proposta 
é endereçada às empresas 
legalmente constituídas. Se
gundo a diretoria do Marim
bondo, aproximadamente 70 
empresas devem participar 
da apresentação do projeto 
da Liga CEM.

É uma grande oportuni
dade para as empresas mos
trarem  sua marca durante 
doze meses para um públi
co grande. O  Marimbondo 
tem, aproximadamente, 8 
mil associados, e uma mar
ca conhecida regionalmente 
através das ações do clube 
na mídia regional e internet.

Adesão garante um ano de exposição
A  temporada 2012/ 2013 da Liga CEM (C lu
be Esportivo Marimbondo) será disputada por 
20 equipes (dez em cada categoria). A  ação de 
marketing esportivo deve garantir, além da ex
posição aos anunciantes, possibilita às empre
sas participarem desse momento especial do 
esporte lençoense.
A  competição será desenvolvida de junho de 
2012 a maio de 2013, com jogos semanais ca
tegorizados entre Master e Sênior. Os jogos da 
categoria Master realizados de segunda a sexta
-feira e Sênior aos finais de semana.
Para dar ainda mais seriedade à disputa dos 
eventos, serão contratados para todos os jogos 
trios de arbitragem afiliados às ligas regionais. E 
assim como aconteceu em 2011 - quando Pau
lo César de Oliveira apitou a final do torneio 
Máster - , neste ano o Marimbondo mantém a 
proposta de trazer um árbitro federado para 
comandar a grande final.
Como bônus para os patrocinadores, assim que 
encerrado o campeonato em campo, no início 
de 2013 o Marimbondo começa o campeonato 
de futebol society, completando o plano de mí
dia de doze meses de exposição das marcas das 
empresas apoiadoras.

MÍDIA

O PALCO  - A  Liga CEM 2012/ 2013 será disputada no campo oficial, ainda em reformas 
e previsto para se entregue em junho, pronto para a abertura da temporada esportiva. E 
totalmente reformulado e dentro dos padrões profissionais do futebol, proporcionando maior 
conforto ao associado na prática esportiva. Atualmente as obras estão na fase de abertura de 
valas para a instalação do sistema de drenagem. O  campo já passou pela etapa de preparo do solo 
e nivelamento. Depois da drenagem será feita a irrigação e finalizando com a aplicação da camada 
de top-soil, adubação e plantio do novo gramado.

Marimbondo promove 
reestilização da marca
O  associado já tem visto o 
marimbondo - símbolo e 
base da marca do CEM (Clu
be Esportivo Marimbondo) - 
com uma roupagem diferen
te. Também sob coordena
ção da Atitude Comunicação 
está a ação de reestilização 
da marca do CEM (Clube Es
portivo Marimbondo), como 
parte dos projetos de padro
nização da comunicação pro
movida pelo clube. “ Fizemos 
alguns pequenos ajustes que 
tornaram a marca mais mo
derna e atual sem perder a 
essência” afirmou André An
gélico, um dos responsáveis 
pelo trabalho.
A  diretoria vem recebendo 
muitos elogios pelo proces
so. O  associado tem perce
bido que a comunicação do

clube está mais clara e padro
nizada. O  próximo passo é rea
justar a sinalização interna, que 
deve ser renovada ao poucos.

SITE
A  nova página do Marimbon
do na internet está em fase de

ajustes finais.A previsão é de 
que ela seja concluída e pos
ta no ar antes do dia 20 de 
fevereiro. Na sua volta, o te
rá um visual mais moderno 
e novas áreas para que o as
sociado interaja e aproxime
-se cada vez mais do clube.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade ALTO E BOM SOM
Olívia Buzzo lançou CD 
em show no final de 
semana, na lanchonete 
Balaio de Sabores.

SAN T^LA RA
^  Materiais Elétricos

Agora
tepos

Ventilador
Orptal

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

Venha conferir!
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

c M C tre m a

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

S U S W I  « J S S R .

R. Dr. Anionio  Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

Santa Casa de Pederneiras recebe dois veículos da Receita Federal
FOTO: VITOR GODINHO

A Santa Casa de Misericórdia de Pederneiras recebeu em doação da Receita Federal dois veículos, um furgão Fiorino e uma picape Montana. O 
provedor Maurício dos Passos se diz bastante satisfeito com a" conquista. “Terão grande utilidade e serão usados pela Santa Casa para atender às 
necessidades de diversos setores", avisa. Trata-se de veículos apreendidos em operações da Receita Federal que, seguindo a legislação brasileira, 
podem ser doados a entidades filantrópicas onde possam ter finalidades mais nobre que antes.

I
• Flipper Piscinas
Lençóis Paulista conta com uma nova opção em vendas, instalação, 
manutenção de piscinas. A Flipper Piscinas fornece acessórios, produtos, 
projetos e instalações de aquecedores. Fica na avenida Marechal Castelo 
Branco, 484, Jardim Ubirama. Telefones (14) 3264 7059 ou 9103 5321.

• Tapeçaria Toledo
A Tapeçaria Toledo tem tradição, qualidade e preço em Lençóis Paulista. Com 
manutenção e reformas de estofamentos para Autos e Máquinas Agrícolas, sempre 
atendendo aos clientes com responsabilidade e qualidade. Fica na avenida João 
Paccola, 1.365, Cecap, em Lençóis Paulista. Telefones (14) 3263 3798 e (14) 9725 8181.
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O  Therezinha, Márcia e 
Talita
© Hérica e Elaine 
© Sandro e Cristina 
O  Helena, Edwar e Elisa 
© Fernanda e Eberton 
O  João Victor, Edivandro e 
Amanda
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• A pequena Lívia tem apenas 
10 meses, mas já faz os 
corações dos pais explodirem 
de felicidade e orgulho.

• Vinícius, aos 6 meses, 
embeleza a foto e a vida 
da família com um sorriso 
sem igual.

• A pequena 
Maria Clara 
completou 4 
anos e recebeu 
os parabéns dos 
pais e familiares

TDtagratias e mtarmuLica

Fone: (14) 3298-2079 / 3298-1767 
Av. Cel. Virgílio Rocha, 34-U • Jd Europa • Macatuba* SP


